

平成 30 年 5 月 29 日 (火)

消防設備設置事業！

NEXT 通信

**消防設備設置完了！**

平成 24 年に活動を開始しました特定非営利活動法人ネクストは、開設以来「地元繊維会社」より活動拠点である「ネクスト八千代工場」をお借りしてきました。しかし平成 28 年 6 月、より自立した活動へと発展させていくために、「ネクスト八千代工場」の土地（3 箇 : 5543 m<sup>2</sup>）・建物（3 棟 : 3575 m<sup>2</sup>）を購入しました。そして平成 29 年 4 月の消防署による査察の際に「不動産取得」の報告を行いましたところ、消防職員からは「株式会社倉庫から『福祉サービス事業所』へと用途変更になりますので、『消火器・自動火災報知設備・動力消防ポンプ・火災通報装置・誘導灯』の 5 種類の消防設備を設置すること。特に『自動火災報知設備・動力消防ポンプ』については、未設置施設は 30 年度以降公表の対象となる。」旨の指示を受けました。5 種類の設備を設置するには 1,100 万円を超える費用がかかることとなり、指示を受けた直後は非常に大きな不安と焦りを感じました。しかし福祉サービス事業所として安全性を確保することは当然の義務であると考え、平成 30 年 3 月着工を目指して消防設備設置に真摯に取組みました。幸いにも多くの方々からご支援をいただくことができ、『誘導灯』を除く 4 種類の設備につきましては平成 30 年 5 月に完成し完了検査を受けることができました。誘導灯につきましては、消防署から猶予期間をいただくことができましたので、平成 30 年度内の着工を目指して現在積み立てを行っているところです。

消防設備は「指導を受けたから」とか、「公表の対象となるから」設置するというものではなく、施設利用者・スタッフの安全・生命を守るために必要だから設置する設備です。ネクストの 4 施設では「八千代工場の誘導灯」を除いて、全て消防署の指示通りに消防設備の設置・消防訓練の実施を行ってきました。今後も消防署との連携を密にし、安全な施設運営に努めてまいります。

**自動火災報知設備設置（神戸やまぶき財団よりご支援いただいています。）**



高所作業車を使用して、3 棟すべて天井に火災感知器を設置しました。火災を感知した際は事務所のコントロールパネルに通信が届き、消防署へ自動通報される仕組みになっています。写真は 5 月 24 日の完了検査の様子です。（左写真）感知器が正常に作動するか加熱して試験を行っています。（右）コントロールパネルの作動状況を確認しています。

**動力消防ポンプ設置（俱進会よりご支援いただいています。）**



（左）動力消防ポンプ完了検査の様子です。消防署からは年 2 回の消防訓練実施の指示をいただいており、完了検査後にポンプを使用した初めての消火訓練（右）を実施しました。訓練は実施していますが、火災の際には消火活動よりご自身の安全確保を優先するよう徹底しています。

**火災通報装置の設置**



**消火器の設置**



（左上）赤い電話が火災通報装置です。音声で通報可能で、自動火災報知設備が火署に通報する設備となっています。（右上）ネクスト八千代工場内に 26 本の消火器が設置され、消防用設備検査済証が発

30 年度設置予定の『誘導灯』を含め、がかかり、『検針機増備』『ジャンボカー事』『タンブラー（大型乾燥機）増備』が後回しになってしまいました。しか八千代工場と、その安全性を確保するこ年、100 年先までこの地に根付いて障がと決意を新たに固めています。関係各位たたかく見守って下さいますよう、よろ